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An den  
Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
im Hause 
 

 
 
nachrichtlich 
Fraktionen          20.09.2023  
 
 
 
 
Dringlichkeitsantrag: Bonn-Berlin-Vertrag 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
 
die SPD – Kreistagsfraktion beantragt den Tagesordnungspunkt „Bonn Berlin Vertrag“ 
auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Kreistages am 28.09.2023 zu setzen.  
 
Nach unserer Kenntnis ist der 20.09.2023 der Stichtag für die Übermittlung 
derjenigen Projekte der Region Bonn / Rhein-Sieg / Ahrweiler die als ergänzende 
Maßnahmen verbindlich in einem Bonn-Berlin-Vertrag geregelt werden sollen. Mit 
der Übermittlung der Liste an die Staatskanzleien des Landes Nordrhein-Westfalen 
und Rheinland-Pfalz sowie an die zuständige Bundesministerin Klara Geywitz geht die 
Region einen wichtigen Schritt auf dem Weg zu einer abschließenden Bonn-Berlin 
Vereinbarung. So soll unsere Region als internationales Zentrum mit den 
Schwerpunkten Wissenschaft, Nachhaltigkeit und Sicherheit gestärkt werden.  
 
Vor diesem Hintergrund halten wir es für geboten, dass in der Sitzung des Kreistages 
die Mitglieder des Kreistags über die eingereichte Maßnahmenliste informiert 
werden. Es ist aus unserer Sicht wichtig, dass alle Beteiligten von Beginn an 
mitgenommen werden, damit ein größtmöglicher Erfolg aus dem Bonn-Berlin-Vertrag 
für unsere Region entstehen kann. 
 

Anhang
zu TOP 4.9
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Die Dringlichkeit ist dadurch gegeben, dass erst jetzt bekannt geworden ist, dass eine 
fertige Maßnahmenliste durch die Hauptverwaltungsbeamten eingereicht wurde. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Denis Waldästl, Katja Ruiters, Nicole Männig-Güney und Fraktion  
 
 


